

Encajar el parto con el medio ambiente

El Centro de Investigación por Extensión en Dickinson

	Históricamente	Actualmente
Soltar toros	1° de junio	1° de agosto
Comienzo proyectado del parto	12 de marzo	12 de mayo
Comienzo del tercer trimestre	12 de diciembre	12 de febrero

El Hablaganados 812: La mano de obra, instalaciones y equipo son gastos grandes de carne de res

De Kris Ringwall, Especialista de ganado, Servicio por Extensión de NDSU
Traducción de Dr. Michael Cartmill, Dixie State University

Los productores vaca-becerro necesitan trabajar con más inteligencia, no más duro.

¿Quiere invertir en la mano de obra, las instalaciones y el equipo para entregar los alimentos?

La respuesta a esa pregunta debe determinar la fecha de soltar toros, la cual fija la fecha de cuando empieza el tercer trimestre de preñez, la cual determina la fecha de parto. El tercer trimestre y el parto subsiguiente marcan el período más exigente nutricionalmente en el ciclo anual de cumplir las necesidades de la vaca.

Otra pregunta: ¿Debe la soltura de toros fijar la temporada de parto para encajar mejor con el medio ambiente?

Ya que la mano de obra, instalaciones y equipo son pesados en los recursos financieros, el Centro de Investigación por Extensión en Dickinson, en 2012, decidió lanzarse y poner las vacas en el pastizal para el parto. Esta decisión permite que la vaca coma por sí misma las cantidades copiosas de alimentos diarios que requiere en el parto y durante la lactación, y abre a diciembre, enero y a principios de febrero como tiempo de ahorrar dinero con el pastoreo después de la cosecha, el forraje de maíz residuo, cultivos de cobertura y otros forrajes residuos.

Esta decisión tiene el potencial de bajar los costos de alimentos de invierno significativamente.

Históricamente, el Centro soltó toros el 1° de junio, más o menos, para el parto en marzo y abril. La fecha media que la tercera vaca madura parió típicamente fue el 15 de marzo y el promedio de la fecha típica de parto fue el 29 de marzo.

Desde 2012, el Centro ha postergado la soltura de toros hasta el 1° de agosto, más o menos. La fecha media que la tercera vaca madura parió durante esos años fue el 7 de mayo y el promedio de la fecha de parto fue el 25 de mayo. Esto cambió significativamente la mano de obra, el uso de instalaciones y las necesidades de equipo.

La fecha que la tercera vaca madura pare es una fecha típica usada para decir que la temporada de parto ha comenzado oficialmente. Así que dado este fondo, el negocio de carne de res es un negocio relativamente tradicional con raíces extensivas en la tierra, las cuales anclan el negocio a la tierra. La tierra es relativamente estable y constante, y el cambio dentro del negocio a menudo es limitado.

Dentro de las operaciones de carne de res, la operación base es constante. Los toros se compran, las vacas se fecundan, los becerros nacen, los becerros crecen y los becerros se venden. El ciclo es repetitivo.

¿Cuál es el punto? Mirando más adelante, el futuro es gris: precios más bajos y costos elevados, sin una disminución incremental en los costos junto con un aumento incremental en resultados. A pesar de la estabilidad, la presión del dólar sigue.

¿Qué puede hacer el productor vaca-becerro? Varias cosas vienen a la mesa bastante rápidamente durante la discusión; la mano de obra, instalaciones y equipo aparecen repetidamente.

Los costos de mano de obra necesitan bajarse. En algunos casos, el dueño, gerente y la mano de obra general son personas diferentes; en otras situaciones, estos puestos son de una persona. Así que trabajar con más inteligencia, no más duro, es la clave.

Las instalaciones son caras. Las operaciones vaca-becerro necesitan estar menos dependientes de las instalaciones y equipo. La inversión inicial no solo requerirá dólares, sino que también la devaluación subsiguiente de estas instalaciones y equipo es real, y alguien tiene que poner la parte de los dólares. Desafortunadamente, la inversión en instalaciones y equipo a menudo coincide con precios altos, y los costos de devaluación subsiguiente a menudo ocurren al bajar los precios. La producción de carne necesita ser “esbelta y austera.”

La sobrevivencia en el negocio vaca-becerro podrá significar ajustar el modo tradicional de operar y reenfocarse en la eliminación de períodos de tiempo de insumos altos, así los pensamientos en cuanto a la soltura de toros y el parto. Otra vez, la soltura de toros debe encajar con las fases nutricionales de una vaca: la primera lactación, la lactación y el primer trimestre de preñez, el segundo trimestre de preñez y el tercer trimestre de preñez.

Cuando los becerros se destetan y las vacas ya no lactan y todavía están en el segundo trimestre de preñez, el manejo de vacas debe ser a lo más fácil. Esta es la hora que las vacas pueden prescindirse de lujos, por ende la discusión de la temporada de parto.

Los tres meses antes del parto y los meses inmediatamente después del parto son los más exigentes nutricionalmente. ¿No debe la soltura de toros fijarse para minimizar la cantidad de mano de obra e instalaciones por medio del parto de las vacas cuando el pastizal está disponible en vez de cargar alimentos a las vacas?

Sí comprendo que no es una pregunta sencilla. Cada operación es un poco diferente, y cada localidad tiene demandas diferentes. Pero nadie quiere perder dinero y de verdad ni poner la empresa vaca-becerro en peligros financieros. La soltura de toros, ¿cuándo?

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Para más información, contacte <https://www.ag.ndsu.edu/news> o el Servicio por Extensión de la Universidad Estatal de Dakota del Norte, NDSU Dept. 7000, 315 Morrill Hall. P.O. Box 6050, Fargo, ND 58108-6050.